
 

 
 
 

 

 
 
 
 

 
 

PROGRAMME MÉDIA DE LA SEMAINE DU 16 AU 22 AOÛT 2021 
ET 

ACTIVITÉS MÉDIAS DU JEUDI 19 AOÛT 2021  
AU CENTRE D’ENTRAÎNEMENT OOREDOO 

 
L’entrainement ouvert aux médias et la conférence de presse prévus ce jeudi 19 août 2021 (horaires ci-
dessous) se feront sur accréditation. Nous vous remercions de bien vouloir envoyer votre demande 
d’accréditation au plus tard mercredi 18 août avant 12h00, à l’adresse e-mail suivante : yguerin@psg.fr  
 

Le nombre de place étant limité, nous autoriserons l’accès à ces activités à un journaliste par média et 
un photographe par agence. Une confirmation sera envoyée par e-mail dans la journée. Pour rappel, en 
plus de la confirmation de votre accréditation, l’accès au Centre Ooredoo est conditionné à la 
présentation du « pass sanitaire » et de la carte de presse professionnelle.  
 
Access to the training session open to media and press conference scheduled for Thursday 19 August 2021 (timing below) will 
be via accreditation. Please send your request by 12:00 on Wednesday 18 August to yguerin@psg.fr 
  
A maximum of one journalist per media and one photographer per agency will be permitted due to capacity constraints. A 
confirmation will be sent by e-mail today.  As a reminder, in addition to the confirmation of your accreditation, access to the 
Ooredoo Training Centre will only be granted upon presentation of the "health pass" and the professional press card. 
 
Programme média:  
 
Lundi 16 août 2021 / Monday, August 16th, 2021 

11h00  Entraînement à huis clos/Training session closed to Media  

 
Mardi 17 août 2021 / Tuesday, August 17th, 2021 

11h00  Entraînement à huis clos /Training session closed to Media  

17h00  Entraînement à huis clos /Training session closed to Media  

 
Mercredi 18 août 2021 / Wednesday, August 18th, 2021 

11h00  Entraînement à huis clos/Training session closed to Media  

 
Jeudi 19 août 2021 – Centre Ooredoo / Thursday 19 August 2021 – Ooredoo Center 
 
11h00  15 premières minutes de l'entraînement ouvertes aux médias  

Training session open to media for first 15 minutes  
 
14h00  Conférence de presse de Mauricio Pochettino  

Press conference with Mauricio Pochettino 
 

Vous pourrez également suivre les 15 premières minutes de l’entraînement et l’intégralité de la 
conférence de presse en direct sur psg.fr. First 15 minutes of training and the full press conference will be broadcast 

live on psg.fr 
 
 
 
 
 

COMMUNIQUÉ DE PRESSE 
   

Paris, 16 août 2021 
  



 
 
 
Vendredi 20 août 2021 – Stade Francis Le Blé / Friday, August 20th, 2021 – Stade Francis Le Blé 
 
21h00 Match Stade Brestois - Paris Saint-Germain – Ligue 1 Uber Eats – 3ème journée 

Stade Brestois vs Paris Saint-Germain — Ligue 1 Uber Eats — Matchday 3 
 
Conférence de presse de Mauricio Pochettino à l'issue du match 
Post-match press conference with Mauricio Pochettino 

 
Les accréditations pour le match Stade Brestois - Paris Saint-Germain doivent être adressées à 
l’UJSF, en utilisant le lien suivant : https://espaceperso.ujsf.fr/ 
Accreditations for Stade Brestois vs Paris Saint-Germain can be applied for via the UJSF website: https://espaceperso.ujsf.fr/  
 
 
Samedi 21 août 2021 / Saturday, August 21st, 2021 

Repos/No training session  

 
Dimanche 22 août 2021 / Sunday, August 22nd, 2021 

Repos/No training session  
 


